

¡Hola Barcelona, aquí estamos otra vez! Schüleraustausch MCG-INS Les Corts (2023)

Wir waren wieder in Barcelona! Der Schüleraustausch hat dieses Schuljahr zum zweiten Mal stattgefunden und dieses Mal waren 21 Schülerinnen und Schüler der Klassen 10/1, 10/2 und 10/4 dabei (siehe Video).



Voller Vorfreude haben wir uns am 14.06.2023 auf die Reise gemacht. Nachdem die Schülerinnen und Schüler aus Hohen Neuendorf und Barcelona sich zum allerersten Mal über Google Meet während der Projektwoche im Januar kennengelernt hatten, kam endlich mal der Moment, in dem wir am Bahnhof Sants abgeholt wurden und alle sich in die Arme nehmen konnten. Wie aufregend!



Die nächsten Tage waren genauso erlebnisreich. Wir haben unsere Partnerschule "INS Les Corts" besucht, am Unterricht teilgenommen und die Umgebung um das Fußballstadion des FC Barcelona *Camp Nou* erkundigt. Außerdem haben wir mehrere gemeinsame Ausflüge gemacht: Wir sind Teil der *Modernisme*-Route gelaufen und haben einige der Werke vom weltberühmten Architekten Antoni Gaudí bewundert, wie *el Parc Güell*, *la Pedrera* und



selbstverständlich *la Sagrada Família*. Wir haben zahlreiche Spaziergänge durch die Stadt gemacht, haben Leckereien vom *Mercat de la Boqueria* gekostet und abends waren wir am Hafen und am Strand. Viele Gastfamilien verbrachten das Wochenende gemeinsam außerhalb der Stadt und waren in der Natur Campen oder erkundigten die Küste und die kleinen Fischerdörfer nördlich bzw. südlich von Barcelona.

Insgesamt waren die Schülerinnen und Schüler von der Zeit in Barcelona und vom herzlichen Empfang der Gastfamilien so begeistert, dass sie gerne noch eine Woche länger geblieben wären.

Die Vorfreude auf den Gegenbesuch vom 18. bis 24.09.2023 ist sehr groß!



¡Nos vemos en septiembre amigos!

Estel Vilaseca